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Anlage 

Anfrage Linde Telegrafenstraße

MdR Herr Hans-Jürgen Klein (Bündnis 90 / Die Grünen) fragt, ob die vor wenigen Monaten 
gefällte Linde (Telegrafenstraße 17) auf einem Privatgrundstück gestanden hat und ob die 
städtische Baumschutzsatzung nach dem Ratsbeschluss zur Aufhebung 2007 formell außer 
Kraft gesetzt wurde.

Antwort der Verwaltung:
Die Linde stand auf Privatgelände.
Nach dem Ratsbeschluss wurde die Aufhebung der städtischen Baumschutzsatzung im 
Rahmen des amtlichen Bekanntmachungsverfahrens veröffentlicht. Seither (3. Mai 2007) 
ist die Baumschutzsatzung außer Kraft. 


